



El pasado 9 de agosto en Maracaibo

**Inauguramos el Instituto Universitario
San Francisco de Fe y Alegría**

Banesco sumó esfuerzos con el FIDES y las alcaldías de los municipios Maracaibo y San Francisco, del estado Zulia, con el fin de hacer posible la inauguración de un nuevo instituto universitario de Fe y Alegría, el cual, en una primera fase, ofrecerá educación a unos 800 alumnos.

Para Banesco es un motivo de orgullo y satisfacción así como un gran estímulo el que organismos oficiales como el Fondo Intergubernamental para la Descentralización –FIDES-, perteneciente al poder ejecutivo central; que las alcaldías de los municipios Maracaibo y San Francisco, y que los propios esfuerzos de una organización educativa como Fe y Alegría, a los que esta institución financiera se ha sumado, puedan colegiarse y hacer posible la inauguración y puesta en marcha del Instituto Universitario San Francisco.

Fe y Alegría es uno de los pilares más importantes del Programa de Responsabilidad Social que adelanta Banesco. El apoyo del banco a esta institución educativa se inició en agosto de 2002 cuando firmamos un fidicomiso por 10 millardos de bolívares con el fin de apoyar los proyectos educativos de esta institución.

Este nuevo centro de educación superior permitirá atender las necesidades educativas de la población del municipio San Francisco, en Maracaibo, estado Zulia, y está previsto que en una primera fase reciban clases unos 800 alumnos.

La inauguración del Instituto Universitario San Francisco cristalizó el pasado 9 de agosto. Allí estuvo presente, el presidente ejecutivo de Banesco, Luis Xavier Luján, quien insistió en el entusiasmo y estímulo que ha supuesto para esta Organización “la suma de energías y de voluntades a los fines de acordar y encaminarse hacia un mismo rumbo, hacia un mismo objetivo, y producir un

resultado tangible, capaz de atender una demanda, que no es sólo de las comunidades a las que impactará de forma directa, sino también, al conjunto de la sociedad y de su programa hacia los próximos años”.

Además de las carreras de educación integral y preescolar, informática, contaduría y administración de empresas, se dictarán talleres de capacitación laboral para jóvenes que no están escolarizados, con edades entre 14 y 28 años. Posteriormente, se tiene planificado incorporar dos turnos más para impartir las carreras antes mencionadas, así como las que se anexen para responder a las exigencias de la población, y llevar los estudios al grado de licenciatura y master.